Du coté des seniors

Les actualités récentes mettent en lumière les déviances des résidences pour personnes âgées, médicalisées ou non, essentiellement du secteur privé lucratif. Pour le secteur public, le manque de moyens, la faible attractivité de ces professions inquiètent. Les élus UNEM n'ont pas attendu ces « révélations » pour alerter régulièrement sur les difficultés et les conditions de vie de nos ainés dans les établissements de la commune. Espérons que nos demandes soient prises en compte et que les responsables locaux montrent une véritable volonté d'agir, pour le bien-être de nos ainés : ils le méritent et notre collectivité en a les moyens !

Nous proposions dans notre programme la création d'un nouvel EPAHD municipal public de 100 places ainsi qu'un nouveau béguinage.

La qualité de vie de nos ainés passe aussi par le développement de propositions nouvelles pour lutter contre l'isolement et favoriser les rencontres. C'est le but de la maison des Seniors que nous appelions de nos vœux : lieu ressources, d'échanges, d'entre-aide intergénérationnelle, de répit pour les aidants et les accompagnants. C'est aussi la nécessaire revitalisation de nos clubs d'ainés. C'est également des propositions d'ouverture sur l'extérieur : voyages, excursions, gastronomie, culture, activités physiques et de loisirs favorisant le maintien de l'autonomie.

Bien vieillir à Marcq

Bien vieillir, c'est disposer d'une offre médicale renouvelée : la désertification médicale est bien réelle dans notre ville. La création d'une ou deux maisons de santé pluridisciplinaires devient une urgence.

Bien vieillir, c'est aussi, bénéficier de services à domicile de qualité par le CCAS : des repas équilibrés, adaptés, attirants et produit dans une cuisine centrale et locale que nous appelions de nos vœux, comme pour la restauration scolaire.

Bien vieillir, c'est pouvoir se déplacer plus facilement et simplement : améliorer le fonctionnement des navettes inter-quartier.

D'autres communes ont expérimenté avec succès différentes formules. Puisons dans ce vivier inspirant les idées et projets utiles pour offrir aux marcquois des services dignes de notre art de vivre.

Contactez-nous au 07 68 94 38 37, contact@unem.fr et www.unem.fr